



初めましての方もいらっしゃるでしょうか。7月からこめたび秋田本社でYahoo!ショッピングの担当をしております加藤です。先日行われた「ブナを植える集い」に参加しました。当日の様様を少しご紹介します。

大湯村にほど近い五城目町にある馬場目川上流の恋地スキー場跡地が植栽の会場です。日にちは11月3日文化の日、前日は大荒れの天気、当日も強風が吹く肌寒い1日でした。五城目の市街地からの道路も会場周辺もきれいな紅葉が見られます。



こめたびスーパースター農家、阿部さんが事務局を務めるこの会は今年で22回目。これまでに1万6千本余りの木を植えたそうです。阿部さんのお米の売り上げの一部がこの「ブナを植える集い」に使われています。



50名を超える参加者の皆さんと一緒に全部で500本の苗木を植栽しました。左写真の真ん中でツルハシを持っているのが自分です。元スキー場だけあって地面が固く、一つ掘るだけで汗が出てきました。翌日は筋肉痛に(笑)



奥の地面が黒いところが今回植えた場所です。少し見づらいますが、手前の草の間に見えるのが去年植えたブナだそうです。この森で育まれた水が馬場目川から八郎湯に流れ込み、大湯村の農業用水・飲料水になっていることを今回初めて知りました。



作業後の昼食会で頂いたおにぎりとお餅がこの水で作られた阿部さんのお米だと考えると、筋肉痛が達成感に変わったような気がします。疲れた体に染み渡るこのお餅が甘党の自分としては一番美味しかったです。

